

Almería



FOTO DE FAMILIA del acto reivindicativo que ha celebrado la Asociación de Personas con Discapacidad El Saliente en el Día Internacional de las Personas con Discapacidad.



ACTUACIONES DE Laura Diepstraten, a la izquierda y de Juanjo García, a la derecha.



El Saliente aboga por una igualdad real de las Personas con Discapacidad

La entidad pide a las administraciones la aplicación rigurosa de la legislación vigente en materia de discapacidad para acabar con la brecha social

LA VOZ
Redacción

La Asociación de Personas con Discapacidad El Saliente ha celebrado el Día Internacional de las Personas con Discapacidad en un acto que ha tenido un tono reivindicativo a la vez que festivo y que ha querido visibilizar la lucha por la normalización de las personas con discapacidad. Unas 250 personas han llenado el salón de actos de la Residencia para Personas con Discapacidad Física Gravemente Afectadas Francisco Pérez Miras, de Albox.

Con esta celebración se busca sensibilizar sobre las necesidades que aún presenta el colectivo de personas con disca-

padidad en ámbitos como la educación, la formación, el empleo, la asistencia sanitaria, la accesibilidad, la ciencia, la investigación y las nuevas tecnologías, porque, aunque existe una normativa en materia de discapacidad, esta no se traduce, hoy por hoy, en una igualdad real y efectiva.

Por eso, la labor de entidades de personas con discapacidad como El Saliente es más necesaria que nunca, para velar por un empleo de calidad para este colectivo y evitar situaciones de abuso y vulneración de derechos, después de más de diez años de una dura crisis económica, que han abierto una enorme brecha entre los que más y los que menos tienen.

Ante un empeoramiento de su situación, muchas personas con discapacidad han tenido en la Ley de Dependencia uno de sus pocos puntos de apoyo, pero se encuentran con unas listas de espera interminables y paralizadas, lo que ha dado lugar a casos de personas con derecho a prestaciones, que esperan durante meses e incluso años.

Desde la Asociación de Personas con Discapacidad El Saliente se ha instado a las administraciones a que lleven a cabo una serie de mejoras, y apliquen la legislación de manera rigurosa y con la suficiente dotación económica, para garantizar que las normas promulgadas cumplan la función social para la que



EN LA FOTO, Catalina García, Nicolás Navarro y Matías García.



CATEGORÍA RESPONSABILIDAD SOCIAL: Antonio Martínez Sola, Bankia.

Intervenciones



MATÍAS GARCÍA, PRESIDENTE DE EL SALIENTE

En el Día de la Discapacidad, quiero reivindicar una educación más inclusiva, porque la educación nos hace iguales; pueblos y ciudades más accesibles, por donde pueda pasear cualquier persona sin encontrarse obstáculos. Y hacer una llamada sobre el empleo de las personas con discapacidad, porque es la mejor forma de normalizar sus vidas. Y un mensaje dirigido a las personas con discapacidad. Las diferencias se incrementan con las barreras mentales que nos impone la sociedad en la que vivimos. Hoy se ha puesto de manifiesto que las capacidades siempre superan a las limitaciones.

LUIS LÓPEZ, PRESIDENTE DE LA FUNDACIÓN ALMERIENSE DE PERSONAS CON DISCAPACIDAD

En este día podemos congratularlos de los progresos que hemos podido hacer y reflexionar sobre los retos que todavía tienen las personas con discapacidad. Tenemos mucho que andar y mucho que recorrer. En un mundo tan materializado donde el beneficio es lo fundamental y las personas con discapacidad son trabajadores que están sufriendo determinadas modificaciones legales que han ido en contra de los trabajadores y están siendo doblemente discriminadas.

VALENTÍN SOLA, PRESIDENTE DE FAAM

Centró su intervención en una de las lacras de las sociedades llamadas a sí mismas avanzadas, la soledad no deseada, a la que se enfrentan día a día mujeres y hombres con discapacidad y que provoca situaciones de aislamiento social y que ha sido una de las reivindicaciones del colectivo recogida en el manifiesto del Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad - CERMI en este año. Más de un 20% de las personas con discapacidad viven solas y un 38 por ciento de estas personas viven en soledad no deseada.

se han creado, siempre con el fin último de hacer realidad el principio de igualdad que proclama nuestra Constitución para todos los españoles.

Además, como cada año, El Saliente ha querido destacar la labor de entidades y personas que contribuyen a la mejora de la calidad de vida de las personas con discapacidad y que, con su trabajo, impulsan la labor social que se desarrolla desde esta Organización.

Distinciones El Saliente ha reconocido en este acto el trabajo solidario y la contribución de personas y entidades para hacer una sociedad más justa y con mayores oportunidades de empleo e integra-

ción para las personas con discapacidad.

Categoría responsabilidad social: BANKIA CAJAGRANADA FUNDACIÓN

Bankia y CajaGranada Fundación son un modelo de entidad bancaria socialmente responsable.

Su firme apuesta por el desarrollo local, la promoción del fomento del empleo y la mejora de la calidad de vida de personas en situación de desempleo, personas con discapacidad o en riesgo de exclusión social es clave para contribuir a construir una sociedad mejor. La colaboración de estas entidades con El Saliente ha sido continuada a lo

largo de los años, en proyectos como la distribución de comidas sociales, transporte adaptado, atención a personas con discapacidad y atención a personas mayores.

Categoría apoyo institucional: AYUNTAMIENTO DE ALMUÑÉCAR

Como muestra de la confianza depositada por el Ayuntamiento de Almuñécar y su apuesta por implantar el modelo de gestión educativa de la Asociación El Saliente en las Escuelas Infantiles Los Marinos, La Carrera, Torrequevas, Al Andalus y La Herradura, que se suman a los 12 Centros de Educación Infantil Bilingües que gestiona

esta Entidad, lo que permite ampliar la labor educativa.

Categoría entrega personal: NICOLÁS NAVARRO LÓPEZ

Nicolás Navarro, Director del Centro de Día Ocupacional Javier Peña, un centro titularidad de la Junta de Andalucía ha dedicado toda su vida profesional al sector público y muy especialmente a los Servicios Sociales. Un reconocimiento a su compromiso con la integración sociolaboral y mejora de la autonomía de las personas con discapacidad intelectual en edad laboral que tienen mayores dificultades para acceder al mercado de trabajo.

Categoría In Memoriam: EDUARDO FAJARDO

El actor Eduardo Fajardo ha sido un claro ejemplo de cómo poder acercar la Cultura con mayúsculas y derribar muchas barreras. Una persona muy querida para la Asociación El Saliente, con la que ha colaborado en innumerables ocasiones acercando el teatro y la poesía a las personas mayores de los Centros de Día para Mayores que gestiona, el cual uno de los mismos lleva con gran orgullo su nombre.

Vídeo Corporativo El acto ha contado con la proyección de un vídeo que ha mostrado la labor social que realiza la Asociación El Saliente, buscando la mejora de la vida y la

defensa de los derechos de muchas personas, en una sociedad que ha ido evolucionando y en la que aún las personas con discapacidad no gozan de una igualdad real y efectiva.

Actuaciones musicales

Las actuaciones musicales han corrido a cargo de Laura Diepstraten, una joven invitada con una maravillosa voz conocida en toda España dada su participación en el popular programa de televisión "La Voz Kids", y Juanjo García, un joven cantante alborjense que, para su corta edad, ya acumula una trayectoria de éxitos, que comenzó con su aparición en el programa televisivo "La Voz".